

Chères Fribourgeoises, chers Fribourgeois,

Lors des quatre années à venir, le Conseil des Etats se prononcera sur l'instauration d'une caisse unique, sur un renforcement de l'AVS pour couvrir les besoins vitaux de nos retraitées et retraités ou encore sur une meilleure protection de notre environnement. Vous avez entre vos mains le choix d'influencer ces votes en choisissant vos représentantes au Conseil des Etats. Voulez-vous d'une élue libérale qui rejettera toutes ces propositions, pourtant soutenues dans notre canton, ou d'une élue socialiste qui défendra des rentes dignes pour nos retraitées et retraités, un environnement sain à léguer à nos enfants et un système de santé non parasité par les lobbys?

Lors du premier tour, vous m'avez témoigné votre confiance et votre soutien, ce qui m'honore et m'engage. Avec ce second tour, la campagne repart à zéro et vous avez l'opportunité unique de décider qui vous représentera à Berne aux côtés d'Isabelle Chassot.

Durant la campagne, j'ai pu vu vous rencontrer et écouter vos préoccupations. Aujourd'hui, votre soutien me permettra de vous représenter et d'établir un équilibre aussi précieux que nécessaire au Conseil des États.

## Mes priorités seront de:

- Réviser notre système de santé pour que les primes maladie deviennent abordables
- Améliorer les retraites car une rente AVS ne suffit plus pour vivre
- Prendre rapidement de vraies mesures pour notre climat en développant les énergies renouvelables et le réseau de transports publics

Je constate que les décisions prises au Conseil des Etats par la candidate libérale ne répondent absolument pas aux préoccupations des Fribourgeoises et des Fribourgeois. Elle s'est opposée à l'adaptation des rentes AVS au renchérissement, refusant ainsi une augmentation de 7 à 14 francs par mois aux retraitées et retraités. Elle n'est pas non plus entrée en matière sur l'instauration d'un prix de référence pour les médicaments génériques qui coûtent deux fois plus cher en Suisse qu'à l'étranger. Elle a aussi refusé la mise en place d'une campagne de grande envergure contre le sexisme. Je veux mettre fin à ce mépris. Je veux m'opposer frontalement à l'influence des lobbys à Berne.

Nous avons donc besoin d'un changement, c'est pour ça que je sollicite votre soutien le 12 novembre prochain: Mobilisons-nous pour une politique qui prenne en compte les intérêts et les vrais besoins de la population fribourgeoise!

Cordialement,

Alizée Rey









## Liebe Freiburgerinnen und Freiburger!

In den kommenden vier Jahren wird der Ständerat über die Einführung einer Einheitskasse, über eine Stärkung der AHV zur Deckung der Grundbedürfnisse unserer Rentnerinnen und Rentner oder auch über einen besseren Schutz unserer Umwelt entscheiden. Sie haben es in der Hand, diese Abstimmungen zu beeinflussen, indem Sie Ihre Vertreterinnen im Ständerat wählen. Wollen Sie eine liberale Politikerin, die all diese Vorschläge ablehnt, obwohl die Bevölkerung in unserem Kanton diese befürwortet? Oder unterstützen Sie eine sozialdemokratische Politikerin, die würdige Renten für Rentnerinnen und Rentner, eine gesunde Umwelt, die wir unseren Kindern hinterlassen können und ein Gesundheitssystem, das nicht von Lobbyisten gestört wird, verteidigt.

Im ersten Wahlgang haben Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung ausgesprochen, was mich ehrt und verpflichtet. Mit diesem zweiten Wahlgang beginnt die Kampagne wieder von vorne und Sie haben die einmalige Gelegenheit zu entscheiden, wer Sie in Bern an der Seite von Isabelle Chassot vertreten wird.

Während des Wahlkampfs konnte ich Sie treffen und mir Ihre Sorgen anhören. Heute ermöglicht mir Ihre Unterstützung, Sie zu vertreten und ein repräsentatives Gleichgewicht im Ständerat herzustellen.

## Meine Prioritäten sind:

- Unser Gesundheitssystem überarbeiten, damit die Krankenkassenprämien bezahlbar werden.
- Die Renten verbessern, da eine AHV-Rente nicht mehr zum Leben reicht.
- Rasch echte Massnahmen für unser Klima ergreifen, indem wir erneuerbare Energien und das Netz des öffentlichen Verkehrs ausbauen.

Ich stelle fest, dass die Entscheidungen, die die liberale Kandidatin im Ständerat getroffen hat, absolut nicht auf die Sorgen der Freiburgerinnen und Freiburger eingehen. Sie hat sich gegen die Anpassung der AHV-Renten an die Teuerung ausgesprochen und damit den Rentnerinnen und Rentnern eine Erhöhung von 7 bis 14 Franken pro Monat verweigert. Sie trat auch nicht auf die Einführung eines Referenzpreises für Generika ein, die in der Schweiz doppelt so viel kosten wie im Ausland. Sie lehnte auch die Einführung einer breit angelegten Kampagne gegen Sexismus ab. Ich will dieser Nichtbeachtung ein Ende setzen. Ich will mich dem Einfluss der Lobbyisten in Bern entgegenstellen.

Wir brauchen einen Wandel. Deshalb bitte ich Sie um Ihre Unterstützung am 12. November: Mobilisieren wir uns für eine Politik, die die Interessen und wahren Bedürfnisse der Freiburger Bevölkerung berücksichtigt!

Mit freundlichen Grüssen

Alizée Rey





